



Persipa Raih Kemenangan Perdana

PATI - Persipa Pati memberikan hasil mengejutkan pada laga keempat liga 2 musim 2024/2025. PSIM Yogyakarta yang menjadi peringkat teratas klasemen sementara berhasil dilibas oleh Laskar Saridin. Persipa berhasil meraih poin penuh setelah menang dengan skor 3-1.

Anak asuh Bambang Nurdiansyah itu menunjukkan perubahan

pola permainan yang signifikan. Sejak babak pertama dimulai, Wahyu Sukarta dan kolega langsung bermain menekan.

Tuah Stadion Joyokusumo akhirnya terjadi pada menit ke-23. Umpan Mateo Palacios berhasil disundul Mirkomil Lokaev hingga merobek gawang Laskar Mataram.

Tak puas dengan satu gol, tim

kebanggaan Kabupaten Pati kembali memperbesar keunggulan pada menit ke-38. Tendangan keras Wahyu Sukarta tak mampu ditahan kiper Riki Pambudi sehingga mengubah skor menjadi 2-0.

Song Longji tak ingin ketinggalan dalam pesta gol tersebut. Pada *injury time* babak pertama, pemain asal Nigeria itu berhasil menyorangkan gol ketiga Persipa. Tendangan sudut Mateo dimanfaatkan dengan baik lewat sundulan kerasnya. Skor pun bertahan 3-0 hingga turun minum.

PSIM baru bisa memperkecil ketertinggalan lewat gol Rafinha pada menit ke-81. Umpan Samuel Simanjatak berhasil dimanfaatkan dengan baik hingga berbuah gol. Skor pun berakhir 3-1 untuk kemenangan Persipa Pati.

Kemenangan ini dinilai memberi kejutan tersendiri sekaligus pembuktian kebangkitan Laskar Saridin. Meski harus berhadapan dengan pemuncak klasemen dan bermain tanpa penonton, Banur membuktikan timnya mampu bermain maksimal

dan meraih poin penuh.

Kemenangan pada Kamis (26/9) sore ini menjadi yang perdana bagi Laskar Kebo Landoh di Liga 2 musim 2024/2025. Saat ini Persipa mampu berada di peringkat ketujuh klasemen sementara grup tengah liga 2. Namun peringkat itu masih dibayang-bayangi dua tim di bawahnya yang baru bermain tiga pertandingan.

Sementara PSIM Yogyakarta harus rela turun dari puncak klasemen sementara. Tim asal Yogyakarta itu kini berada di posisi ketiga. Laskar Mataram itu meraih enam poin atau selisih dua poin dari Persijap Jepara yang kini berada di peringkat teratas.

Pelatih Persipa, Bambang Nurdiansyah, mengaku bersyukur atas raihan tiga poin perdana bagi tim asuhannya. Meski begitu dia tak ingin terlena dan berupaya bekerja keras kembali.

"Tim harus kerja keras lagi karena masih banyak kekurangan fisik. Mau ngeyel bagaimana jika fisiknya tidak bugar," tambahnya.(dwa-47)



SM/Dok Persipa

SELEBRASI: Pemain Persipa Pati berselebrasi setelah berhasil mencetak gol saat melawan PSIM Yogyakarta di Stadion Joyokusumo pada Kamis (26/9). (47)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 27 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005